

Le péché, c'est comme une dette : il doit absolument être « payé ». Or je n'ai aucune ressource, je ne peux pas m'acquitter de ma dette. Quelqu'un peut-il payer à ma place ?

Eh bien oui, Jésus Christ a pris ma place, il a subi la colère de Dieu. Il a payé ma dette entièrement ; elle ne me sera jamais réclamée. Quel grand Dieu Sauveur !

Pour mourir à ma place, il est devenu homme, un homme parfait. Au sujet de toute sa vie, la Bible déclare : « *il n'y a pas de péché en lui* »<sup>(4)</sup>. C'est une personne totalement juste et sainte qui s'est offerte en sacrifice pour expier mes péchés, et les tiens.

**« Celui qui n'a pas connu le péché, Dieu l'a fait péché pour nous, afin que nous devenions justice de Dieu en lui »<sup>(5)</sup>.**

(Dieu l'a fait péché : pas d'erreur ! Jésus-Christ a toujours été parfaitement saint. Mais sur la croix, Dieu a agi avec lui comme s'il était coupable de nos péchés)

**« Lui qui n'a pas commis de péché... a porté nos péchés en son corps sur le bois » de la croix<sup>(6)</sup>.**

L'homme Christ Jésus est venu pour être notre « remplaçant » ! Il a assumé la culpabilité de nos péchés et il en a subi le châtiment : « *Le Fils de l'homme est venu... pour donner sa vie en rançon pour un grand nombre* »<sup>(7)</sup>.

– Pourquoi un grand nombre, et pas tous ?

– Ce salut est offert à tous les hommes de tous les pays. Hélas, certains le refusent !

Mais toi, si tu as perdu espoir, si tes péchés pèsent sur toi, si tu reconnais que tu es au bout du rouleau, alors viens à Jésus Christ, tu seras délivré du péché, tu commenceras une nouvelle vie, une vie de pureté et de bonheur assuré.

**Viens à lui aujourd'hui !**

– Que faut-il que je fasse ?

**« Crois au Seigneur Jésus, et tu seras sauvé »<sup>(8)</sup>.**

– **CROIS EN LUI AUJOURD'HUI !** C'est la seule chose que tu as à faire. Il a tout fait, lui ; avec lui tout est certain. Il est prêt à te donner le pardon et la paix avec Dieu ; tous les jours il sera avec toi pour t'apporter son secours. Il t'offre un futur éternel avec lui :

**« Moi, je leur donne la vie éternelle »<sup>(9)</sup>.**

La vie éternelle, ce n'est pas la vie actuelle prolongée sans fin ; personne n'en voudrait ! C'est le futur définitif, Dans le ciel, pour toujours, Jésus Christ, le Sauveur, inondera d'amour, de paix et de lumière les croyants transformés.

Dans votre Bible, trouvez les versets cités aux références suivantes :  
(1) Ephésiens **4**,17 – (2) Romains **3**,10 – (3) Tite **2**,13 – (4) 1 Jean **4**,5 – (5) 2 Corinthiens **5**,21 – (6) 1 Pierre **2**,22-23 – (7) Matthieu **20**,28 – (8) Actes **16**,31 – (9) Jean **10**,28

**L'appel**  
87<sup>e</sup> année n°611 A

futur ?



## Rencontre

- Tu permets... ?
- Quoi ?
- Un mot au sujet de Jésus Christ.
- Jésus Christ... ? Il ne manquerait plus que ça ! Très peu pour moi !
- Seulement deux minutes !
- Arrêtez ! C'est inutile. J'ai perdu confiance en l'homme et dans la société. Il n'y a pas de futur pour moi !
- Alors nous sommes d'accord. Moi aussi j'ai abandonné ma confiance en l'homme, mais je veux te parler d'une certitude.
- Quoi, une certitude sans croire en l'homme ? Et Jésus Christ, il n'a rien changé ; il y a longtemps qu'il est mort.
- Ecoute-moi ! Quand j'étais jeune, j'avais une grande confiance en l'homme. Peu à peu elle a disparu. J'ai vu beaucoup de misère et d'horreur ; toujours pire ! Il y a de grands progrès matériels, mais ça n'y fait rien. Les hommes n'ont pas trouvé la vraie certitude.

## Les optimistes

Ceux-là croient encore l'homme capable d'arriver à une riche qualité de vie par ses propres forces. Ils espèrent maîtriser ce qui

nous échappe encore. Ils veulent résoudre sans Dieu tous les problèmes de conscience morale. La différence entre le bien et le mal s'efface. C'est l'humanisme.

- C'est trop bien, c'est ça qu'il nous faut !
- Ah non ! Il y a très longtemps que les humanistes s'efforcent de tout arranger, mais la violence et la corruption n'ont pas diminué. La gestion actuelle des ressources amènera la famine et détruira la planète ! Hélas, l'humanisme est un rêve stérile.

*Dieu dit : les hommes marchent*

**« dans la vanité de leurs pensées ; ils ont l'intelligence obscurcie, ils sont étrangers à la vie de Dieu... à cause de l'endurcissement de leur cœur »<sup>(1)</sup>.**

## Le vrai problème

- Intelligence obscurcie ? Vous exagérez !
- Oui, l'intelligence du cerveau est fascinante. Pourtant elle n'a pas réussi à bâtir un futur de bonheur pour tous. Il fallait aussi un cœur soumis à Dieu. Hélas, le nôtre est fermé à Dieu et endurci. Pourquoi ?

A cause du péché ; parce que nous faisons des choses contraires à la volonté de Dieu, même si elles ne semblent pas graves. Nous sommes « *tous sous l'emprise du péché* »<sup>(2)</sup> Le péché, ce mal rongeur, nous sépare de Dieu.

Il provoque sa colère et empêche son amour de combler le vide de nos cœurs. Il est comme une dette impossible à payer.

Voilà pourquoi notre futur est bouché. Mais il y a vraiment un moyen d'en sortir.

- C'est quoi ? Quel espoir ?
- Voilà ! Aujourd'hui tu peux faire ce que tu n'as pas encore essayé ; tu peux appeler au secours Jésus-Christ. Il t'aime ; il sait très bien ce qu'il te faut ; le moyen c'est lui, l'espoir c'est lui.

## Pas de méprise !

- C'est ça la certitude ? Vous voulez parler du vieux christianisme ? Vous savez bien qu'il est au bout du rouleau. On ne va plus guère à l'église, on ne croit plus au Christ.

- Ce n'est pas le christianisme qui est au bout du rouleau, c'est l'homme, toi et moi. Il ne s'agit pas de pratiquer « la religion », ni de devenir un « saint ». Il faut venir à Jésus Christ.

## La seule solution

C'est lui qui délivre du péché et de la colère de Dieu.

**« Notre grand Dieu et Sauveur Jésus-Christ s'est donné lui même pour nous afin de nous racheter de toute iniquité »  
(iniquité : violation des règles données par Dieu)<sup>(3)</sup>.**